

N° 1269 du 17 mars 2020



Dossier

Protection de l'enfance • Entre le placement et la maison

Faute de places et de moyens suffisants, les professionnels de la protection de l'enfance sont dépassés et les situations familiales dégradées. Le département du Nord symbolise la crise que traverse le secteur. Pour y pallier, il développe depuis quelques années des mesures à domicile renforcées en alternative au placement.

[sommaire](#)

- **Social actu**
- **La plume de Célia Carpaye**
 - Aider, sauver, civiliser
- **L'humeur de Jacques Trémintin**
 - Enfants de DAESH
- **Sur le vif d'Étienne Liebig**
 - M. Taquet, encore un effort
- **Décryptage**
 - **Brexit • Défaire les familles**
- **Dans Lien Social il y a 30 ans**
- **Angle droit**
 - **Aide médicale d'état • L'accès aux soins devient politique**
- **Parole de métiers**
 - Pour ou contre un revenu d'existence ?
- **Matières à pensées**

- La conférence familiale, une innovation en protection de l'enfance
- **Dossier : Protection de l'enfance**
 - Entre le placement et la maison
 - **Reportage**
 - ▶ Soutenir les parents
 - **Entretien avec Judith Haziza**
 - ▶ L'impuissance des juges
- **Échos du terrain**
 - L'incendie
- **Espace du lecteur**
 - Une petite vie
 - Bienvenue en préfecture !
- **Offres d'emploi**
- **L'œil et l'oreille**
- **Livres**
- **Ciné**
 - Filles de joie
- **Théâtre**
 - Contes et légendes